



FORMATION PAR LA PRATIQUE DU TENNIS – COMPLEMENT AUX COURS

Chers PARENTS,

Vous avez inscrit votre (vos) enfant (s) au Theux Tennis Club, et pour la plupart d'entre vous vous consacrez pas mal d'argent pour leur formation en leur payant des cours, parfois durant plusieurs années. Environ 200 jeunes inscrits, aux cours de printemps et d'hiver.

Cependant nous constatons que beaucoup de ces jeunes, bien qu'ils soient membres du Club, et de ce fait peuvent jouer gratuitement sur nos terrains extérieurs, ne pratiquent pas beaucoup le tennis, voire pas du tout, en dehors des séances de cours ou stages.

Pour favoriser la pratique du tennis, car c'est en jouant qu'on apprend, notre Comité a décidé de lancer une action d'encouragement et de récompense pour les jeunes qui jouent au tennis, que ça soit au club, avec des partenaires de leur choix (copains, parents, condisciples des cours), ou en tournois officiels.

Pour ce faire, chaque jeune complète la présente fiche chaque fois qu'il joue.
(Attention : obligation de réserver via le système ELINDO pour jouer au club.)

Fin de saison nous dresserons un bilan, grâce aux fiches complétées rentrées au Club.

Les points seront valorisés en Euros et les montants obtenus pourront être déduits des inscriptions aux cours de tennis, que ce soit en HIVER ou au PRINTEMPS.

Notre but final est de valoriser votre investissement au tennis, par une pratique régulière, et pour le Club de rendre l'accès au tennis ENCORE PLUS ABORDABLE. Nous espérons que vous appuierez cette action en incitant vos enfants à venir jouer au club !

Des infos complémentaires sont disponibles auprès des moniteurs, ou directement chez moi : andre.troisier@skynet.be.

Bonne saison 2018, avec nos meilleures amitiés.

**Pour le Comité du Theux TC, le président
André Troisier**